

GACETA SEP PUEBLA

17 de noviembre |

No. 07/2022

Foto: Secretaría de Educación

TIENES GANAS DE
PUE
BLA



PÁG. 1

Toma posesión la nueva titular de la Subsecretaría de Educación Superior



Foto: Secretaría de Educación

Directivos y personal de la SEP, trabajarán con perspectiva humanista

“Quienes colaboran en la Secretaría deben trabajar de manera honrada y hacer un ejercicio inteligente de las funciones”.

Sorcía Ramírez

TIENES GANAS DE
PUE
BLA

PÁG. 2

Toma posesión la nueva titular de la Subsecretaría de Educación Superior



Foto: Secretaría de Educación

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez otorgó este jueves el nombramiento como subsecretaria de Educación Superior a Ida Gabriela Hernández García.

La nueva titular es licenciada en Sociología, egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), cursó las maestrías en Ciencias de la Educación en el Instituto de Estudios Universitarios (IEU) e Innovación Educativa en la Universidad Ángeles, y concluyó estudios de género en la Universidad

Complutense de Madrid, España.

En cuanto a su experiencia profesional, fue jefa del departamento de la Universidad Pedagógica Nacional en el Estado, además fue Apoyo Técnico Pedagógico y Formación Continua en la Secretaría de Educación, así como directora general del Centro Escolar “Lic. Miguel Cástulo de Alatríste”.

Cabe señalar que, la funcionaria responderá a las necesidades y solicitudes que demande la comunidad educativa.

Directivos y personal de la SEP, trabajarán con perspectiva humanista



Foto: Secretaría de Educación

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez tomó protesta a Ida Gabriela Hernández García como subsecretaria de Educación Superior, en la sala de juntas de la Subsecretaría y ante los directores de área nombrados esta semana; Francisco Javier Salceda Ruanova director de RVOEs; David Santa Cruz Morales, director de Formación Docente; Armando Cabrera Medina, supervisor de Educación Normal de la Zona 010, en el municipio de Teteles de Ávila Castillo; Guillermo Esquivel

Cruz, subdirector de Institutos y Donaciono Enrique Ávila Cides, subdirector de Universidades; además de María Cecilia Sánchez Bringas, directora de la Unidad de Administración y Finanzas de la Secretaría.

El titular de la SEP, mencionó que los funcionarios deben especializarse en el reconocimiento de los recursos humanos desde la perspectiva humanista con sentido de solidaridad, y valores para trabajar en equipo y dejar de lado intereses individualistas.

Agregó que el reto de la Secretaría es recuperar el enfoque académico y la tarea docente, explicó que depende del desempeño de los servidores públicos que se logre el cambio necesario.

Reitero que quienes colaboran en la dependencia deben trabajar de manera



honrada, hacer un ejercicio inteligente de las funciones y tener la disponibilidad para abandonar paradigmas que no corresponden a las exigencias de la sociedad.

En su oportunidad la subsecretaria mencionó que se compromete a trabajar bajo un esquema humanista hacia el magisterio, mencionó que su respeto, atención y 30 años de experiencia la comprometen con este nombramiento.